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６月定例会では、10人の議員が一般質問を行いました。
役場周辺地区の公共施設等利用計画をはじめ、人口減少対策
や教育・福祉・防災政策など、さまざまな観点から町の考えを
ただしました。

◎＝記事掲載あり　　○＝記事掲載なし

そこが聞きたい一般質問進
捗
状
況

や
今
後
の

予
定
は
？

　笠原則孝 議員…P.6
◎役場周辺地区公共施設等高度利用計画について
◎水辺の森の周辺整備について
◎２月の大雪被害のその後について

　渡辺俊彦 議員…P.6
◎高崎玉村スマートインターチェンジの開通に伴う
関連地域の都市計画道路の整備状況を問う

◎学校給食材料の現状の調達方法と、地産地消の
導入を問う

　石内國雄 議員…P.7
◎役場周辺地区公共施設等高度利用計画事業費を問う
◎「玉村町固定資産税等過誤納金返還金支払要綱」を
問う

　石川眞男 議員…P.8
◎ＪＡしばね支店周辺に健康増進施設を建設し、
地域住民の健康寿命の向上を図れ

◎花火大会について
○県立女子大との連携の現状について
○消費税増税に伴う簡素な給付措置について
◎発注者にとっても受注者にとっても公契約条例の
制定は必要と考えるが、その対応を問う

　宇津木治宣 議員…P.8

◎人口減少を食いとめる施策の推進を

　髙橋茂樹 議員…P.9
◎人口減少対策について
◎町活性化対策について

　備前島久仁子議員…P.10
◎住民の居場所づくり。何を求めて人は集うのか
行政の仕事と住民の役割を分けるべき

◎役場周辺地区高度利用計画の取り組みを問う
◎子どもたちが伸び伸びと遊ぶために、公園の遊具や
水遊び場の整備を整えよ

　三友美惠子 議員…P.10
◎玉村町地域防災計画について

　原　秀夫 議員…P.11
◎「魅力ある玉村町」の形成について
◎高齢者福祉について

　町田宗宏 議員…P.12
◎玉村町の子どもたちの体力は大丈夫か
◎３月定例会後、町長は国・県等の事業を誘致・
利活用するため、どう行動したか

○２月の大雪に対する町の対応についての教訓を
防災計画等に反映させよ

おめでとうございます

　宇津木治宣議員が、
地方自治の発展向上と
住民福祉の増進に対す
る功績により、「群馬
県総合表彰」を受賞さ
れました。


